

DEPORTES

¿ADONDE VA EL FUTBOL?

Los déficits de los clubs suben aterradora y alarmantemente

un millón de pesetas, a la orden del día como abono de inscripciones

"Ilógico", en "Digame", publica el siguiente suelto que creemos de interés dar a conocer a nuestros lectores:

Parce que el futbol español se ha ido loco de repente. Las noticias llegan de adquisiciones produciéndose por si no estuviéramos ya tocados de espanto hace mucho tiempo. Auténticas medianías, a veces incluso mediocres, exigen —y lo exigen que es peor— cifras que se acercan al millón de pesetas, y los clubes "ases"—que se acercan hoy a un millón y medio—se cotizan a cuatro millones en algunos casos. ¿Adónde va el futbol, amigos? ¿Los clubs pueden resistir esto y continuar imitando a los avestruces años atrás?

EL FRACASO DE LA REFORMA DEL DERECHO DE RETENCION

Recordamos que al derecho de retención indefinida se le culpó de la inflación del mercado y de otras cosas. Se decía que, puesto que un jugador apenas si encontraba en su ocasión de una buena transferencia, sujeto perpetuamente a la disposición de un club, decidía aprovechar cuando esto llegase, y de ahí la inflación de los traspasos. Entonces se legisló para ellos y se fijó en cinco años, como máximo, el derecho de retención de los jugadores, pensando que pasado este término la inflación de jugadores libres llegaría a la baja de precios. Aparte, ¿podían fijarse tiempos mejores, si, si. Los cinco años ya han pasado y los traspasos siguen subiendo más diferencia que en lugar de ir al club cedente y a jugador, lo embolsa todo este último.

Queremos dar nombres porque leer a diario. Pero cada cinco años un jugador puede tener dos años de activo—la explotación económica—por no cinco años—aparece para agobio. Se ha encarecido, en lugar de tratarse, el mercado.

COMPETENCIA ABSURDA

Los clubs siguen quemando sus días en esta carrera insensata, que no tiene meta. Si se exceptúan cuatro potentes sociedades que hacen lo que quieren, el resto quiere sostener la economía fuera de sus presupuestos por exigentes aficionados. No ayudan apenas, y el resultado en provincias es que cada temporada se renovan los directivos de los anteriores ya han sabido sus fortunas personales y se han exhaustos.

poner remedio a este estado de cosas y que el oropel desaparezca. Todos los dirigentes acuden a las fechas con los ahorros obviando el pensamiento en su club a lo que apenas si han de servir para un solo año. Hacer un préstamo es reforzarle con cuantiosos puntales—sumonen un millón de pesetas, y naturalmente, no todos pueden pagarlos.

Por otra parte, que la Federación Nacional de Deportes establezca sanciones de imposición. Que, en total, para los clubs de la mitad de sus taquillas se sigan llevando esos millones de pesetas, y naturalmente, no todos pueden pagarlos.

Por otra parte, que la Federación Nacional de Deportes establezca sanciones de imposición. Que, en total, para los clubs de la mitad de sus taquillas se sigan llevando esos millones de pesetas, y naturalmente, no todos pueden pagarlos.

no siempre los caros son los mejores, para gloria del futbol español.

LA GLORIOSA EXCEPCION

No podemos menos de hacer una excepción en lo que escribimos respecto al club más glorioso de todos: el Atlético de Bilbao. Sigue haciendo sus propios jugadores, y éstos, con raras excepciones, son fieles al club y continúan en él, con desdén hacia la fabulosa oferta, al menos hasta

que no llega el declive y abandonan el lar. ¿Y por qué los vizcainos van a ser la excepción? El camino es este. Combatir la exigencia del "as" forastero con la producción del jugador local. Que los hay en todas partes. Pero es preciso tener un poco más de paciencia en todos y principalmente en las propias aficiones. Castilla está dando, sin ir más allá, un gran plantel, aunque sea en quien menos lo aproveche, lamentablemente".

Cuenca necesita de instalaciones deportivas

Nuestro Excmo. Ayuntamiento y la Excmo. Diputación, tienen la palabra

En el pasado número, nuestro querido colaborador "Azul", publicaba un artículo aludiendo a la necesidad de instalaciones deportivas en nuestra capital. Nada cabe agregar a lo que el citado colaborador exponía, a pesar de todo, el tema es esencialmente importante y a él he ido, para que escuchado en las autoridades el eco merecido.

A mí, que tanto me ha gustado el deporte, en más de una ocasión, cuando alguna organización me invitaba a visitar ésta o aquella provincia con el fin de asistir a competiciones diversas, quedaba maravillado al encontrarme con unas instalaciones deportivas adecuadas. Y no quiero decir con esto salvo algunas excepciones—que aquello con lo cual me extasiaba fuese perfecto. No, no lo era, pero resultaba aun sin ser perfecto, repito—el adecuado al número de población, a la exigencia de la ciudad o pueblo, del municipio en consecuencia.

Eso es lo que quisiéramos ver convertido en realidad en nuestra querida ciudad: unas instalaciones deportivas con arreglo a las exigencias de la capital y provincia.

En el aspecto deportivo, seguro estoy que Cuenca culminaría con el éxito pero, con ser esto muy importante, hay algo mucho más esencial, más preciado, más estimado: la educación del joven.

A este punto ha ido dirigido muy particularmente el artículo del colaborador que hace unos días se ocupaba del caso: "La juventud olvida—decía en su artículo—los más grandes vicios y defectos por medio de los muchos jue-

gos deportivos que tienen para practicar".

Tan solo por el valor espiritual que tiene esa frase no debiera encontrarse provincia española sin recinto deportivo. Ello limaría toda atmósfera viciada hacia las malas costumbres—ya lo anota "Azul"—que, aunque en pequeña escala, a menudo a tener sus consecuencias.

Lograr unas instalaciones deportivas es llevar anejo un gran orgullo: el triunfo espiritual y corporal. De ello bien sabe el Frente de Juventudes y él es quien mejor puede orientar—a esto está acostumbrado: a forjar cuerpos y almas sanas—toda clase de manifestaciones deportivas, juveniles, de chicos. Lo que hoy, igual que ayer más hay que cuidar, máxime cuando lo que necesitan los jóvenes es algo que agrada a los mayores:

Queremos adivinar que estas líneas de justa petición, serán acogidas y compartidas por los hombres que rigen la ciudad, con el mismo interés y cariño que el cronista redacta estas líneas que ya son un eco.

XOTOX

Vinos, Aceites

Maquinaria perfeccionada para elaboración. Marrodán Rezola, Ltda. Logroño

Importante Casa Almacenista Vinos

Norte de España, precisa colaboración ampliar negocio.

Escribir núm. 519 (ALAS).—Alcalá, 32.—MADRID

AL HABLA CON D. JUAN ARQUERO, PRESIDENTE DE LA U. B. CONQUENSE

HAN QUEDADO FUSIONADOS LOS TRES CONJUNTOS BALOMPEDICOS

El comentario de hoy ha tardado en verse terminado más de lo que el cronista creía. De cara a la máquina ha observado que el tema preparado no era suficiente y, sin pérdida de tiempo, ha cursado una llamada telefónica con el presidente balompédico y gran amigo, Sr. Arquero.

Al final del hilo el mencionado presidente me ha dado cita y allí, al sitio de reunión, hemos acudido, con el ánimo inquieto sobre alguna novedad. Ha sido una charla amena, agradable y sus palabras, todas, reflejaban interés y empeño de cuajar, pese a las dificultades que se presentan, un equipo lo más digno posible. He aquí las respuestas a nuestras preguntas:

Comenzó hablando sobre los señores que integran la presidencia del equipo y cómo, dentro del mismo, acoplado de mutuo acuerdo, la llamadas por la afición, "dos directivas".

—¿Quiere explicarnos detenidamente esto que la afición ha dado en llamar "dos directivas"?

—Sin ningún inconveniente. El club, como todos los años, tiene su Junta directiva encargada de resolver toda clase de asuntos concernientes con el mismo. Es la directiva cuya presidencia asienta, secundado por D. Pedro Alegria; ahora bien, nosotros—continúa diciendo—estamos respaldados por aquellos otros de carácter nato y ante los cuales, nosotros, al las circunstancias del equipo lo exigieran, tendríamos que rendir cuentas sobre aquellas causas que, por pequeñas, pudieran perjudicar a la U. B. Conquense.

—Exacto. ¿Quiere decirnos qué señores integran esa directiva de carácter nato?

—Existen cuatro: En representación del Gobierno Civil, D. Jesus Moya Gómez; del Ayuntamiento, D. Manuel Sáiz González; de la Excmo. Diputación, D. Antonio Ruipérez, y de la Cámara de Comercio, D. Antonio Sáiz Verdú. Todos ellos están presididos por D. Miguel Pardo Zurilla.

Además de estos directivos—continúa—de carácter nato, existen los llamados consejeros del club, y son aquellos que entregan al equipo como donativo la cantidad de 1.000 pesetas.

Una vez oídas estas explicaciones nos explica cómo en la temporada que va a comenzar, la Secretaría Técnica del club será algo completamente al margen de la de tipo administrativo, aunque, como es natural, siempre de acuerdo a las posibilidades de ésta.

—Todo esto nos parece de perlas, pero ¿quiere decirnos algo sobre posibles fichajes?

—El secretario técnico, D. Julio García, es el encargado absoluto de resolver tan difícil papeleta. Hace unos días se entrevistó con los tres presi-

dentos de los clubs de nuestra capital para llegar a la unificación de los mismos, cosa que sin ningún género de dudas aprobaron.

Posterior a esto—dijo—el mencionado secretario técnico, haciendo gala de las atribuciones a él conferidas, observó la gran capacidad de juego del "Castilla" del Frente de Juventudes, así como la preparación física del mismo. Informado sobre los preparadores de este conjunto, decidió obtener el fichaje de los mismos, cosa que ha conseguido; esto, claro está, sin perjuicio a que un día, si las causas así lo requieren y con arreglo a las posibilidades económicas del club, poder deslitar de sus servicios y contratar nuevo preparador. Los mencionados entrenadores son Luis Aguilar y Juan Zamora.

Quiero que haga patente—repitió—que para esta elección de entrenadores, tan solo se ha tenido en cuenta la labor realizada por estos dos señores en la pasada temporada, bien reflejada en la calidad de juego del "Castilla", cosa que, y seguro pueden estar, ningún entrenador de los que hasta ahora han pasado por Cuenca los hubiera podido imprimir, lo cual viene a demostrar que son mejores. Y de acuerdo con esto y dadas las facilidades económicas de ambos, no ha habido ningún inconveniente en aceptarlos como tales preparadores siempre, como te digo, buscando tan solo el bien del deporte conquense.

Indefinibles nos parecen estas ideas: el deporte conquense unido por sus tres conjuntos balompédicos y, sobre ellos, la mirada severa de sus preparadores Luis Aguilar y Juan Zamora.

(Pasa a la pag. CUATRO)

BALON VOLEA

El equipo de nuestra provincia, campeón de sector, a San Sebastián

En el tren correo de esta mañana y con dirección a San Sebastián, ha salido el equipo campeón de sector de nuestra provincia, que tan brillantemente quedó proclamado finalista en los pasados campeonatos de sector que se celebraron en Valencia.

Las finales, que tendrán lugar en aquella ciudad, entre los días 15 al 20, se celebrarán en presencia de Su Excelencia el Jefe del Estado, entre las doce provincias españolas que lograron vencer en sus respectivos campeonatos de sector; con este motivo se celebrarán las competiciones nacionales de baloncesto y atletismo, y en esta última se encuentran también seleccionados cuatro muchachos de nuestra provincia, que desconocemos hasta el momento actual si habrán o no podido desplazarse, unos por lesiones y otros por el permiso.

Aprovechando las finales de estos campeonatos, se celebrarán diversos actos con las mejores rondallas y bandas de música del Frente de Juventudes y competiciones de Teatro Escuela y de Teatro de Títeres.

Por su parte, los componentes del equipo de nuestra provincia, asisten bien preparados y bastante entusiasmados, y no dudamos en que harán todo lo posible por dejar el nombre de nuestra provincia lo mejor posible.

Nosotros, por nuestra parte, deseamos que tengan buena actuación y, una vez más, sepan representar a Cuenca, lo más dignamente posible, por el resurgir del deporte conquense.

PELUQUERAS

Al hacer sus encargos sepan que desde hoy vale ONDISA en saquitos 10 pesetas y el frasco de líquido 8 pesetas. Droguería de NARCISO REDONDO. — CUENCA —

"GESTORIA MALLA"

Ha trasladado sus oficinas a la Calle de Alonso Chirino, núm. 4.º izqda. Edificio Caballer.

Se vende conservadora nueva, barata. Espumosa Bonilla. Cuenca.

¡AGRICULTORES! ¡INDUSTRIALES!

ELEVAD VUESTRA PRODUCCION

adquiriendo la maquinaria y utillaje más conveniente a vuestra explotación.

Grupos motobombas de gasolina, Diesel y eléctricos, motores, tractores, maquinaria agrícola, etc. de marcas y modelos nacionales y extranjeros.

SIN DESEMBOLSO INMEDIATO, PLAZOS A CONVENIR

PRECIOS DE VENTA NORMALES

Informarse, sin compromiso, en:

EXPLOTACIONES INDUSTRIALES Y AGRICOLAS, S. A.

VILLANUEVA, 14 (Esquina a Serrano) MADRID

(3)